

Familiengottesdienst am Palmsonntag

Am Palmsonntag, 13. April feiern wir den festlichen Einzug Jesu in Jerusalem. Alle Kinder sind mit ihren Familien herzlich eingeladen, Palmstangen vorzubereiten und beim feierlichen Einzug – Start vor dem Gasthof Post – in die Pfarrkirche mitzutragen. Der Kath. Familienverband lädt nach dem Gottesdienst alle Mitwirkenden im Vereinshaus zu einem Würstchen mit Getränk ein.



Seniorenachmittag

Der KVV-Seniorenclub Trens lädt alle zum Seniorennachmittag am Mittwoch, 9. April um 14 Uhr zur Kreuzwegandacht in der Kirche und anschließend zur Marendes im Kulturhaus Trens ein. Auf zahlreiche Teilnahme freuen sich Fritz, Martha, Veronika und Anneliese.

Kirchenreinigung am 11. April

Wir laden wieder herzlich zur Generalreinigung der Pfarrkirche am Freitag, 11. April um 8:30 Uhr ein. Je mehr Teilnehmer sich melden, umso weniger bleibt für den einzelnen zu tun. Die zahlreichen Pilger und Wallfahrer, sowie die Gläubigen von Trens sind sehr dankbar für diesen Dienst.

Trainingswohnungen u Freiwillige gesucht



Der Sozialdienst der Bezirksgemeinschaft sucht für Menschen mit Behinderungen 2-3 Trainingswohnungen zur Vorbereitung auf ein selbstbestimmtes und autonomes Leben. Für nähere Informationen bitte melden Sie sich bei Dietmar Schneider (0472-061306) oder Christa Zingerle (0472-726412).

Teilhabe und soziale Inklusion sind Menschenrechte - lasst uns diese gemeinsam verwirklichen!

Es werden auch Freiwillige für das Zustellen der Essen auf Rädern gesucht. Die Mahlzeiten für die Personen zu Hause werden täglich in der Küche des Seniorenwohnheims Wipptal in Sterzing zubereitet. Ab 10.45 Uhr starten Sie mit einem Dienstauto und bringen das Essen zu den Personen nach Hause. Ein kleiner „Ratscher“ verschönert den Alltag der Seniorinnen und Senioren. Gegen 12.45 Uhr kommen Sie wieder zurück und können ein Mittagessen im Seniorenwohnheim einnehmen. Die Essen werden im gesamten Bezirk ausgefahren, von Brenner bis Franzensfeste und in alle Seitentäler. Während der Ausübung der Tätigkeit sorgt die Bezirksgemeinschaft für eine angemessene Haftpflicht- und Unfallversicherung. Wann und wie oft Sie fahren, bestimmen Sie selbst.

Mitteilung der Pfarrcaritas Trens



Die Pfarrcaritas Trens teilt mit, dass heuer der SUPPENSONNTAG entfällt.

Dafür wird am 1. Mai 2025 ab 10:30 Uhr am Festplatz Kuchen und Kaffee für einen caritativen Zweck verkauft.

Fastenhirtenbrief unseres Bischofs Ivo Muser

Bischof Muser ruft zu einer gelebten Fehlerkultur auf - „Fehler zu erkennen, sich ihnen zu stellen und daraus zu lernen – das ist kein Zeichen der Schwäche, sondern der Reife.“ Die Fastenzeit lädt dazu ein, innezuhalten, den eigenen Lebensstil zu überdenken und bewusst auf Überflüssiges zu verzichten. Doch für Bischof Muser geht es in der heurigen Fastenzeit nicht nur um äußeren Verzicht, sondern um eine tiefere innere Haltung, die er in seinem Hirtenbrief zum Ausdruck bringt: um die Bereitschaft, Fehler einzugestehen und Verantwortung zu übernehmen. Biblischer Realismus: Auch große Glaubensgestalten waren fehlbar. Heiliges Jahr: Hoffnung durch Ehrlichkeit - Die Fastenzeit 2025 steht im Zeichen des Heiligen Jahres, das unter dem Leitwort „Pilger der Hoffnung“ begangen wird. Fehler können Beginn eines neuen Weges sein: Eine Kirche, die Fehler eingesteht und sich ernsthaft um eine Kultur der Ehrlichkeit bemüht, gewinnt an Glaubwürdigkeit. Mit seinem Hirtenbrief zur Fastenzeit 2025 lädt Bischof Muser dazu ein, die österliche Botschaft als Auftrag zu verstehen: Fehler nicht zu verschweigen, sondern sie als Chance zur Erneuerung und zu einem glaubwürdigen Neuanfang zu begreifen. Der Hirtenbrief im Wortlaut unter bz-bx.net/de/news/detail/fastenhirtenbrief-2025